



# えんだよい

梅雨の季節がやってきました。戸外に出る機会は少なくなるかもしれませんが、梅雨ならではの自然を感じる機会を大切に過ごしていきたいと思ひます。また、これから夏にかけて子どもたちの大好きな泥・水遊びがはじまります。汚れても大丈夫な服装で来てね。引き続き、感染症拡大防止にも努めていきたいと思ひますのでご協力をお願いしします。

日	曜	行事予定
1	水	安全点検 健脚(幼児) 衣がえ
2	木	歯科検診 10:30~
3	金	布団(全園児)
4	土	歯と口の健康週間(4日~10日)
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	健脚(幼児)
9	木	
10	金	時の記念日 布団(全園児)
11	土	
12	日	
13	月	*口座振替* 20日(月)は口座振替日と なっています。17日(金) までに入金をお願いします。
14	火	
15	水	健脚(幼児)
16	木	避難訓練
17	金	布団(全園児)
18	土	
19	日	父の日 家庭の日
20	月	口座振替日 身体測定週間
21	火	あいさつ運動(年長児) 食事連絡会
22	水	健脚(幼児)
23	木	
24	金	布団(全園児)
25	土	
26	日	
27	月	水あそび開き
28	火	*7月の行事予定*
29	水	
30	木	

※昨年度より、早島町内の方がより住みやすい街となるよう「ほっとけんネット早島」が発足され、かんだ保育園も参加しています。今年度もフードバンク(食品寄付)を行っています。事務所前に入れ物を用意していますので、ご協力をお願いします。

※中国学園大学より実習生を2名迎えます。(6/20~7/14)

## 今月の生活と遊び

\*梅雨ならではの生き物や自然との出会いを大切に、雨の日を楽しみます。また、晴れの日には砂や水・どろんこなどの遊びを取り入れて楽しみます。

\*じめじめと湿気が多い時期は、体調を崩しやすいので、衣服や湿気の調節を心がけて健康管理に気をつけていきます。

## \*健脚はしばらくお休み\*

水あそび開き以降、幼児組の健脚運動は、しばらくお休みとなります。再開する際はお知らせします。

## \*布団の持ち帰りについて\*

6月より全園児、毎週持ち帰りとなります。お洗濯や日光消毒をして気持ち良くお昼寝できるようにしてね。

## \*6月より衣がえ\*

幼児組は、緑の制服から涼しく活動しやすい服装に衣がえとなります。名札は必ずつけてきてね。ハンカチ・ティッシュを忘れずに持って来てね。汗をかく季節です。カラー帽子は忘れずに毎日持ち帰り(全園児)その都度洗って清潔にしてあげてください。布団やロッカーの衣類も夏用に替えてね。

## \*おしらせ・おねがい\*

### 午後のおやつ

\*子どもたちは、朝・昼・晩の三食では栄養を補うことができないので捕食として午睡後におやつの時間があります。園生活に合わせて(15時半過ぎ)に食べてから午後の活動を行っています。

### みどりの羽根の募金

\*今年もみどりの羽根の募金にご協力をお願いします。登園時は検診場、降園時は事務所にて1本30円で受け付けます。

### コロナウイルス感染拡大防止

\*お迎えの時、室内での滞在時間の短縮にご協力ください。幼児組は、お子さんが部屋から出てくるのをテラスにてお待ちください。

### ☆ほし組(0歳児)☆



園の生活リズムにも慣れ、落ち着いて過ごすことができるようになってきた子どもたちですが、登園時にお家の人と離れるのが寂しく涙が出ることも…。そんな時、鍵盤ハーモニカの音が聞こえてくると、あら！不思議！涙がピタッと止まり辺りをキョロキョロ。どこから音が聞こえるのか分かった近くへ行き手を叩いたり、体を揺らしたりして楽しんでいます。歌が終わるともう一回という仕草を見せてくれます。小さなお友だちも、音が聞こえてくる方を向いて手足をバタバタさせたり「あ〜」「う〜」と声をだしたりして楽しんでくれています。



### ☆つき組(1歳児)☆

外遊びが大好きな子どもたち。帽子をかぶり、靴を履いて・・・準備完了！テラスと園庭のちょっとした段差も一人で上り下りが出来るようになり、保育者の「しゅっぱ〜つ！」の声と共に、トコトコと大好きな遊具に向かって歩いています。今は、支援前の乳児遊具が一番のお気に入りの場所です。一本橋を渡り終わると、“ニコッ”と嬉しそうな顔で保育者を見つめていますよ。また、トンネルの中ではお友だちと話をしたり「いないいないばあ！」と一緒に遊ぶ姿はとても可愛いです。今月も楽しくいっぱい遊ぼうね☆



### ☆うみ組(2歳児)☆

お部屋の前の畑に、ミニトマトとパプリカの苗を植えました。「おおきくな〜れ」と、大きな声で言いながら、水やりをしました。「トマトまだかなあ」とそれからは毎日、戸外遊びやテラスをお散歩している時に、覗き込んで実が出来るのを楽しみにしている子どもたちです。これからも、水やりをしたり、観察をしていながら関心を深めていきたいと思います。

#### ★おねがい★

通園かばんを出し入れする際に、キーホルダーがロッカーに引っかかり子どもたちが困っています。破損や紛失にも繋がりますので、お家での保管にご協力をお願いします。

### ☆にじ組(3歳児)

子どもたちが楽しみにしていた健脚がスタートしました。健脚の約束やお散歩との違いについてお話し、元気いっぱい出発しました。初めての健脚は園周辺の池まで行き、前のお友だちにしっかりついて歩くことができましたよ。またお話をしているお友だちがいると「しーだよ！」と教えてあげるなど、約束も意識して歩く姿が見られました。園につくと疲れた様子の子もたちでしたが、ご褒美スタンプをもらい、次も頑張ろう！とやる気満々です。これからも少しずつ距離を伸ばしていきながら、足腰に力をつけていきたいと思います。



### ☆かぜ組(4歳児)☆



虫探しが大好きな子どもたち。毎日園庭で「ダンゴムシがいた」「ミミズもいたよ」と嬉しそうに虫を見つけては、虫かごに入れたり、大事そうに握っています。そんな時「いきできんよ」「やさしくね」と小さな命を大切にすることが子どもたちから聞こえてきました。命の大切さにも気づき始め、以前よりも関わり方が優しくなったようにも感じます。またこれから、子どもたちが捕まえた虫を飼育していく中で、お世話の仕方を図鑑で調べたり、観察をして継続的に関わったりしながら、特徴や不思議さにも関心を持てるようにしたいと思います。

### ☆そら組(5歳児)☆



みんなに、夏野菜は何を育てたいかを尋ねると、自分たちで図鑑を見ながら種類や育て方を調べ真剣な表情で考えていました。たくさんの意見が出た中で、今年はスイカとナスを育てることにしました。みんなで「おおきくなりますように！」と願いを込めて植えました。「おみずはあげすぎたらだめよな」「おおきくなったかな〜」と野菜の生長を楽しみにしている子どもたちです。そら組前の畑をお子さんと一緒にぜひ見てくださいね。野菜の生長していく様子を日々観察し、お世話する喜びや収穫への期待を高めていきたいと思います。